



IVILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Feria de la Piedra se abre a la provincia y contará con más municipios canteros

Localidades como Los Santos, Sorihuela o Peralejos tendrán un espacio y mostrarán el trabajo que hacen con granito y mármol

EÑE

La Feria de la Piedra de Villamayor cumple 13 años y el equipo de Gobierno ha querido celebrarlo de forma especial y han decidido darle una dimensión más amplia, por lo que a partir de esta edición pasará a tener carácter provincial.

Un cambio que supone “un paso más”, como afirma el alcalde, Ángel Luis Peralvo. Un avance necesario para abarcar el análisis y la promoción de la piedra, no sólo la arenisca dorada, sino también de otras variedades que se extraen en la provincia.

Para ello, el Consistorio a través del trabajo realizado por la Concejalía de Cultura, contará con la colaboración de la Diputación, además de la Universidad con la Facultad de Geología y las asociaciones de Productores de Piedra Natural de Castilla y León (Pinacal) y Virgen de los Remedios y la Sociedad de Investigación y Explotación Minera de Castilla y León (Siemcalsa). Entre los participantes estarán presentes Sorihuela, Los Santos, Peralejos y los canteros locales, lo que permitirá que, además de la arenisca, también se puedan contemplar otro tipo de piedras, como granito y mármol.

De esta manera, además de los aspectos culturales e históricos en esta edición se apuesta por el ámbito económico y turístico. El primer edil reconoce: “Se pretende unir el ámbito económico, cultural e institucional, porque en algún momento tenía que haber un punto de inflexión, ya que la feria no puede ser repetitiva y tiene un recorrido”.



La edil de Cultura, Soledad García y el alcalde, Ángel Luis Peralvo./EÑE

Impulso comercial y turístico

Del 27 al 30 de este mes se abrirá esta feria comercial y de exposición de los trabajos de los empresarios, que este año se desarrolla bajo el lema “La Piedra y la Provincia”. También contará como novedad su ubicación, ya que se situará en la Plaza de España: “Es el referente público y el punto de encuentro del municipio y para aprovechar el espacio”, asegu-

ra Peralvo. Un lugar donde también se podrá contemplar a los artistas seleccionados en el Certamen de Escultura tallando sus obras. Además, y para no olvidar el origen de la piedra y, por ende de Villamayor, el Ayuntamiento rendirá un homenaje a los maestros canteros jubilados que han dedicado su vida a extraer la arenisca dorada.